



Kerstin Stadler von Bärenherz und Stefan Sigeti von der Enders Niederlassung Leipzig präsentieren stolz den Spendenscheck

20.12.2023 13:58 CET

## Herzenswärme zu Weihnachten: ENDERS GmbH & Co. KG, Niederlassung Leipzig, spendet 2.500 Euro ans Kinderhospiz

Inmitten der festlichen Jahreszeit hat die ENDERS GmbH & Co. KG, Niederlassung Leipzig, mit ihrer Spende von 2.500 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz einen wahren Akt des Mitgefühls gezeigt.

Durch die großzügige Spende der ENDERS GmbH & Co. KG, Niederlassung Leipzig, wird das Kinderhospiz Bärenherz weiterhin Liebe, Fürsorge und unvergessliche Momente für die kleinen Patienten und ihre Familien schaffen

können.

Vielen Dank für Ihr Engagement und Ihre wundervolle Unterstützung.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)